LA MANANA. PAG. 41

ETTORE BASTIANINI QUIERE DESAGRAVIAR AL PUBLICO BILBAINO

Había ocasionado un incidente durante el festival de Op<mark>era en</mark> el teatro Arriaga

Eilbao 10. Anteanoche, en el transcurso del VII Festival de Opera que se celebra en el teatro Arriaga, y durante la representación de "El barbero de Sevilla", el barítono Ettore Bastianini comenzó a cantar a destiempo la "cavatina". La corrección del público fué exquisita y al final de la obra aplaudió a Bastianini. Sin embargo, hubo algún silbido en las localidades altas. Ettore Bastianini se negó entonces a salir a saludar y rehusó recibir la Medalla de Oro de la Asociación. Bilbaína de Amigos de la Opera, que iba a imponerle el vicepresidente de la entidad.

El gobernador civil de la provincia, ante la actitud de manifiesta descortesia del baritono, impuso a Bastianini una multa de 10.000 pesetas. Poco después. Ettore Bastianini abandonaha Bilbao con dirección a Madrid. No obstante, poco después de iniciar el viaje por carretera volvió a la capital vizcaina alrededor de las cuatro de la madrugada para visitar a los rectores de la A. B. A. O. y of recerse a ellos para interpretar una ópera cualquiera de su repartorio, aunque tuviera que rescindir cualquier compromiso anterior en otras capitales (según sus palabras), a fin de desagraviar al pueblo de Bilbao y aceptar el homenaje que se le iba a tributar y la Medalla de Oro de la A. B. A. O.,

xión. Todavía no se sabe la determinación tomada por la Asociación Bilbaína de Amigos de la Opera.—Cifra.

que rechazó en un momento de irrefle-